

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」

令和元年度 柳津町立会津柳津学園中学校

学校だより

令和元年8月30日(金)発行 第 17 号 発行責任者:高橋 弘悦

GoodSpeaker賞受賞！ 両沼英語弁論大会

8月27日、会津坂下町中央公民館を会場に、両沼英語弁論大会が開催されました。

本校からは、暗唱の部に4名がエントリー。4名は、さまざまな活動がある中、合間に縫って、夏休みを返上して練習に励んできました。

前号でもお知らせしたとおり、校内での発表では4人ともネイティブの発音に近い発表を披露し、成果が期待されていました。

大会では、4名とも大変素晴らしい発表をし、長谷川陽莉さんが、昨年に引き続きGoodSpeaker賞を受賞、また他の3人も

「あと数点で…」入賞できるほどの評価でした。各校ともレベルは拮抗していましたが、マイクを使わない発表形式でしたので、最終的には聞きやすさで順位がついたのかな…と思います。



真摯な取り組みが合唱に…

耶麻・両沼合同音楽祭

8月20日、喜多方プラザにて、耶麻・両沼合同音楽祭が開催されました。参加人数不足や多忙を理由に参加校は減少の一途をたどっていますが、本校では多くの生徒が志願し、夏休みを返上して取り組んだ成果を遺憾なく発揮してきました。

残念ながら入賞は叶いませんでしたが、本校の合唱を聴いた他校の先生からは、「一生懸命さが伝わってくるとてもよい合唱だった」という評をいただいています。審査員の聴き方によって順位は変わってしまいますが、結果はともかく、合唱部全員が一丸となって短期間で仕上げた努力、会津柳津学園中学校の新たな伝統を築こうと意欲を持って取り組んだことは賞賛に値します。

合唱部は、8月9日に柳津町高齢者生活福祉センター「のぞみ」を訪問し、練習も兼ねて合唱を披露してきました。感動で涙を流しながら聴いていただいた方もおられました。合唱部員のほとんどは、今後も活動を続け、9月14日の西山温泉まつり、校内文化祭など、機会を見つけて合唱を披露していきます。

合唱に懸命に取り組むことができる学校は、どこの学校でも大きな成果を上げています。今後の会津柳津学園中学校の活躍にご期待ください。



海外では社会体験を積むことが大切

奥会津グローバルセミナー

夏休み真っ盛りの7月26日、ふれあい館で奥会津グローバルセミナーが開催されました。これは、三菱総研の招きで海外一流大学の学生が当地を訪れるのを機会に、中高生との交流を深めようと行われているものです。

本校からは3名の生徒が参加し、オクスフォード大学、スタンフォード大学の学生と交流を深めました。

交流会では、スタンフォードの学生さんから「高校生の時は、社会貢献活動やスポーツなど、自分がやりたいことに精一杯取り組んできた。アメリカの大学は『どんなことに取り組んできたか、今後どういうことをしたいか』が問われる所以、勉強以外のことを一生懸命取り組んだ。その分大学で、朝から夜中まで好きな勉強をしている」という話がありました。日頃の活動を活性化させれば、海外の大学に進学できる人もいるかも…

***9/2は、車いす体験授業、応援歌制定式です。お時間があればぜひどうぞ！**

	柳津 奥会津地方の中高生 海外の大学生と地元中高生交流
中高生と海外の学生らが親親を深めたセミナー	
団体「I OR I 俱楽部」、三菱総合研究所の主催。会津柳津学園中、喜多方高、大沼高、川口高、坂下高の生徒や海外の大学生ら約三十人が参加した。	
日、柳津町で開かれた三島町の地域づくりセミナーが海外の大学生と交流する「奥会津グローバルセミナー」が二十六日、柳津町で開かれた。	
班に分かれ、英文で書かれた指令書を手に町内を探索した。	
柳津ふれあい館に移動し、学校生活や地域の現状、将来の夢などについて語り合った。	